

CLUBES

El Barça afianza su apuesta por los eSports con un equipo en Rocket League

El club blaugrana, que ya tiene un equipo de PES, competirá en la máxima división de este videojuego y estará presente en eventos internacionales como la DreamHack.

Palco23
5 abr 2019 - 10:24

El club blaugrana, que ya tiene un equipo de PES, competirá en la máxima división de es

El FC Barcelona sigue avanzando en el terreno de los eSports. El club blaugrana ha anunciado la creación de un equipo de Rocket League, un juego que combina fútbol y motor, y competirá en la Rocket League Championship. También tendrá presencia en eventos internacionales que reúnen a los mejores equipos del mundo como la DreamHack.

El entrenador, Robert “*Roken*” Kendall, ha declarado que “formar parte del FC Barcelona es el mayor galardón que cualquier deportista puede alcanzar” y ha asegurado que “el Barça se una a Rocket League es un éxito tanto para el club como para la comunidad”.

La presentación de esta plantilla se une la del equipo del videojuego ***Pro Evolution Soccer*** (PES), videojuego desarrollado por Konami, patrocinador del club. La creación de este equipo supone un paso más hacia la consolidación del Barça en el terreno de los eSports, algo que lleva estudiando desde 2017.

El club, que lleva meses creando una estructura interna para reforzarse en el mundo de las competiciones de videojuegos, decidió a finales de 2018 participar en una competición de nueva creación llamada League of Professional eSports.